

日 時	令和5年11月4日(土) 13:30~15:00 90分	場 所	長戸コミュニティセンター
参加者数	13人		

### 地域の市長室 意見等一覧

- 龍ヶ崎市でも空き家が増えてきている。やはり人口を増やすことが大事だと思いますので、市の政策を考えてもらいたい。
- 転入者に空き家を活用してもらおう施策が必要だと思いますが、活用してもらえない場合には、老朽化するので防犯上や自然災害の恐れも考えられる。市ではどのような対応策があるのか。
- 民生委員として先日、高齢者世帯を回らせていただきました。  
あるお宅で、浄化槽が無い浸透式を行っているところで、浄化槽を設置しようと相談したら、側溝が無いということに気づいたらしいんです。これは前から要望はしているようですがどうにかならないですか。
- 家対策の先進の取り組みがあれば教えて欲しい。
  
- 湯ったり館を休館すると聞いているが、その後はどうするか教えてください。
  
- 湯ったり館については、観光の名所、宿泊は県外からのお客が多く利用していた、裸の付き合いが出来る健康福祉施設として貢献していた、子どもたちの合宿で利用していて教育施設として寄与していたと思いますが、赤字施設は他にもありますが、なぜ湯ったり館なのか教えて欲しい。
  
- 湯ったり館には、何人も職員を雇用していると思いますが、新聞報道で休館することは知っていましたが、市からも財団からも何の話もありませんでした。もう少し丁寧な対応が必要だったのではないのでしょうか。
  
- 廃校になった体育館に冷暖房設備は、補助事業も期待できないがどういう対応になるのか。6月の防災訓練を行ったときに非常に暑かった印象があるので、やはり災害時には冷暖房設備が必要になると思いますのでいかがでしょうか。
  
- 不法投棄についてお願いがあります。  
2~3週間前には、他の地区から燃えるごみと燃えないごみが混在したものが捨てられました。生活環境課へ連絡したところ市役所で引き取っていただきましたが、次の週にまた、同じように捨てられておりました。今度は張り紙をして注意喚起をしました。そして、今日見してきましたがやはり捨てられておりました。今後の対応方法についてご相談したい。

また、ごみを捨てている内容を見ると個人が特定できるので、地域で対応した方が良いのか市で対応した方が良いのか教えて欲しい。

■塵芥処理施設と災害時の協定を結んで、施設を避難所として使用すると言って一般質問があったがどういう協定を想定しているのか。

■旧長戸小学校の体育館が古いので、今後どうしていくかを考えがあれば教えて欲しい。

<長戸コミュニティセンターの様子>

